
 
 
 
 
 
 
 
An den 
Bürgermeister der Stadt Rheinbach 
Herrn Stefan Raetz 
Rathaus 
 
53359 Rheinbach            
 
 
Rheinbach den 21.7.2017 
Anfrage zur Fragestunde in der nächsten Ratssitzung 
Betr.:  Lärmschutzwand A-61 entlang der Ortslage Wormersdorf 
 
Sehr geehrter Herr Raetz, 
 
 Wir bitten um die Beantwortung folgender Fragen zum Sachstand des Vorhabens: 

Das Thema Lärmschutz an der A 61 in Wormersdorf ist hinlänglich bekannt und wird seit 
2008 durch die  Bürgerinitiative ‚Lärmschutz Wormersdorf‘ und durch die Unterstützung 
der Politik verfolgt. Es gibt dazu immer wieder Absichtserklärungen und Zusagen durch 
den Landesbetrieb Straßenbau, Niederlassung Euskirchen zur Errichtung. 
Die Wormersdorfer Bürger möchten endlich einmal konkrete Informationen haben, wie der 
Fortgang des Planungsprozesses und die konkrete Umsetzung vorgesehen sind. 

Dazu haben wir folgende Fragen an die Verwaltung: 

Ist der Verwaltung bekannt, dass der zugesagte Termin zur Errichtung der Lärmschutz-
wand  (2.Hälfte 2017) nicht eingehalten wird? 

Warum wird die angegebene Realisierungszusage nicht eingehalten? 

Welche Aktivitäten hat die Verwaltung in 2016 und 2017 unternommen, um das Thema 
weiter zu verfolgen und voran zu treiben? Es gab dazu einen Antrag von uns vom 
09.04.2015,  das Thema bis zu einer Bürgerinformation zur Realisierung weiter zu verfol-
gen. Dieser Antrag ist beraten und beschlossen worden.  Wie ist dies realisiert worden? 
Mit freundlichen Grüßen  
 
 

 
Ute Krupp     Michael Rohloff 

                    
 

SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI 
DEUTSCHLANDS 
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